

Media Luna Roja iraní envía ayuda humanitaria al Líbano



Teherán, 5 ago (RHC) La Media Luna Roja de Irán envió un lote de ayuda humanitaria a El Líbano, así como un grupo de personal médico tras la explosión en Beirut.

El jefe de la Sociedad de la Media Luna Roja de Irán, Mohamad Nasiri, ha anunciado este miércoles que el país entregará pronto al país árabe el primer lote de la ayuda, compuesto por medicinas, insumos médicos y nueve toneladas de alimentos, incluidos 2000 paquetes de alimentos.

Un equipo médico iraní de 22 personas, compuesto por ortopedistas, médicos generales, anestesiólogos, pediatras, neurólogos, especialistas en enfermería, expertos en enfermería en quirófano, así como expertos en hospitales de campaña, partirá hoy desde Teherán en un vuelo rumbo a Beirut.

Nasiri ha dicho que el envío de ayuda humanitaria a El Líbano se realiza a petición del secretario general de la Cruz Roja Libanesa, George Kettneh, y en línea con las acciones humanitarias del país persa.

Ha adelantado además que la Sociedad de la Media Luna Roja de Irán enviará otros cargamentos de ayuda humanitaria a El Líbano en los próximos días.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/230637-media-luna-roja-irani-envia-ayuda-humanitaria-al-libano>



Radio Habana Cuba